



緑の屋根



伊勢崎市立宮郷第二小学校 学校通信

令和3年度 第8号 令和3年7月20日(火)

1学期はそれぞれが頑張りました 楽しみにしていた夏休みが始まります

4月7日の始業式・入学式から始まった1学期も今日（20日）終業式を行い、夏休みに入ります。この間、命に関わる大きな事故等がなく、児童全員が無事に毎日を過ごせたことは何よりでした。また、新しい学年そして学級で気持ちも新たに児童一人ひとりの頑張りが感じられた1学期でもあったと思います。昨年度から引き続けている『新しい生活様式』を送るにあたっては、児童一人ひとりの努力と配慮が感じられました。このことについてはご家庭や地域の皆様のご理解・ご協力に因るところが大きく、感謝しております。



さて、明日（21日）からは待ちに待った夏休みが始まります。今年度は8月24日までの35日間となる例年どおりの夏休みです。この間、決められた時刻にチャイムが鳴る生活から離れ、自分自身で生活リズムを考え実践する毎日となります。学校生活から離れ自由で楽しい日々と思いますが、充実した日々を送れるかどうかは、如何にメリハリのある生活リズムで35日間を過ごせるかにあると思います。また、35日間という長期間の休みですので、終わり頃になってから慌てないように、計画性ある、時期に応じて次のような方向性をもった学びを重ねてみてはどうでしょうか。（下記は夏休みを3期に分けた例です。この他にも、5期に分けて1週間ごとに目標や方向性を定めたものも有効と思います。）いずれにしましても、自分に合った計画を立てられるといいですね。

序盤の2週間（1学期を振り返り、宿題や復習を中心に行う）

→ **中盤の2週間**（自分の興味関心に応じて自主的な学びに努める）

→ **終盤の1週間**（2学期を気持ちよくスタートできるように準備する）

夏休みには、学期中の学校生活では経験できない体験的な活動や趣味・特技を生かした活動などに励んで見聞を深め広げることで、個性の伸長をよりよく促しながら一回りも二回りも大きく成長して欲しいと願っています。



また、万引きや火遊び等の問題を起こさないことは勿論のこと、交通事故や水の事故、熱中症など健康安全に関わる事故にも絶対に遭わないように学校でも指導しておりますので、ご家庭での指導もお願いいたします。

2学期の始業式には、充実した夏休みを送り、生き生きとした表情の児童の皆さんに会えることを楽しみにしています。

